



Loulou prend ses quartiers à Courchevel

Après Paris, Ramatuelle et Roquebrune-Cap-Martin, Loulou s'installe en Savoie à compter du 6 décembre, au sein du palace Barrière Les Neiges. Signé par l'architecte Corinne Sachot, le décor mixe la tradition des Alpes aux influences voyageuses venues du monde entier, auxquelles s'ajoute par touches, la mythologie des Rocky Mountains américaines.

Répartie sur deux niveaux, cette nouvelle adresse sera ouverte du petit-déjeuner jusque tard dans la nuit, proposant un bar, un bar ambulant, ainsi qu'une terrasse pensée comme un véritable lieu festif avec ses cocktails et son DJ set. La carte du restaurant fait la part belle des grands classiques de Loulou : on y retrouvera la pizza à la truffe, la pasta al pomodoro, qui côtoieront des spécialités du Piémont, à l'assiette ou à partager. Ouvert à la clientèle du palace comme à la clientèle extérieure, Loulou Courchevel se distingue aussi par sa vue sur les pentes enneigées de la piste de Bellecôte. L.J.